

Nous avons la tristesse de vous annoncer le décès de

Madame Odile LANGER DUPRAZ

qui s'est endormie paisiblement le 7 mai 2025, à l'aube de ses 84 ans, après plusieurs années de lutte contre la maladie.

Sont dans la peine :

Sa sœur : Véronique **Diserens-Langer**, à Pully ;

Sa belle-sœur : Béatrice **Langer-Fuchs**, à Orbe ;

Ses neveux et nièces :

Yves et Corinne **Diserens-Mertenat**, Arthur et Maxime, à Denens ;

Fabienne et Frank **Reinhardt-Diserens**, Noé et Lila, à Bussigny ;

Sabine **Langer**, India et Kai **Norris**, à Memphis au Tennessee, USA ;

Muriel **Langer**, Morgan, Erwan et Dylan **Roelofs**, à Le Vaud ;

Rino et Sybill **Langer**, à La Magne ;

Ses beaux-enfants :

Laurence et Philippe **Dupraz Beck**, à Morges ;

Bernard et Akiko **Dupraz-Kojima**, à Tokyo et Léonard et Akira, à Pully ;

Isaline **Dupraz**, à Pully ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Le culte sera célébré au temple de Saint-Jean de Cour à Lausanne, le mercredi 14 mai à 14 heures 30.

Honneurs à 15 heures.

Domicile de la famille : Véronique Diserens, Chemin du Liaudoz 1, 1009 **Pully**.

Un don peut être adressé au Centre social protestant

IBAN CH09 0900 0000 1000 0252 2.

*C'est dans le calme et la confiance
que sera votre force.*

Esaïe 30 : 15